



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 4. Mai 2023

MEDIENMITTEILUNG

Wechsel im Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung Zug

Der Regierungsrat hat im Rahmen einer Ersatzwahl das Präsidium und ein neues Mitglied für den Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung Zug bestimmt. Mit Veronika Röthlisberger als neue Präsidentin wurde eine erfahrene Expertin gewählt.

Nach dem Rücktritt von Beat Villiger als Zuger Regierungsrat wurde das Präsidium und eine Stelle als Verwaltungsratsmitglied der Gebäudeversicherung Zug (GVZG) vakant. Aus Gründen der Public Corporate Governance entschied der Regierungsrat, zukünftig auf eine Vertretung aus dem Regierungsrat im Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung Zug zu verzichten. Stattdessen wählte er Veronika Röthlisberger, seit 2018 Mitglied des Verwaltungsrats, für den Rest der aktuellen Amtsdauer bis 2025 zu dessen neuer Präsidentin.

Damit steht erstmals in der Geschichte der Gebäudeversicherung Zug eine Frau dem Verwaltungsrat vor. Aus gutem Grund: Elementarschäden, eine der zentralen Herausforderungen der Gebäudeversicherung Zug, bilden einen langjährigen Fokus in Veronika Röthlisbergers beruflichen Tätigkeiten. Veronika Röthlisberger ist im Kanton Zug aufgewachsen, hat an der ETH Zürich und dem Polytechnikum in Madrid Forstwissenschaften studiert und am Oeschger Zentrum für Klimaforschung der Universität Bern zu Hochwasserrisiken in der Schweiz geforscht. Das frühere Kadermitglied einer kantonalen Gebäudeversicherung bringt zudem profunde Kenntnisse des Metiers aus der Praxis mit. Aktuell arbeitet die diplomierte Forstingenieurin und promovierte Klimawissenschaftlerin in leitender Funktion beim Amt für Wald, Jagd und Fischerei des Kantons Solothurn.

Ein neues und ein abtretendes Mitglied

Als Vertreter der kantonalen Verwaltung wählte der Regierungsrat zudem Anders Dahl Rasmussen als neues Mitglied des Verwaltungsrats. Anders Dahl Rasmussen ist Leiter Finanzen und IT bei der Sicherheitsdirektion des Kantons Zug. Er verfügt über langjährige Erfahrung im Verwaltungsrat eines Zuger KMU sowie als Finanzchef und Leiter Controlling eines grösseren Schweizer Unternehmens.

Schliesslich hat Ernst Koller seinen Rücktritt aus dem Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung Zug erklärt. Unterschiedliche Auffassungen zur Mutation im Verwaltungsrat haben Ernst

Koller zu diesem Schritt bewogen. Der Regierungsrat nimmt diesen Entscheid zur Kenntnis und dankt Ernst Koller für sein wertvolles Engagement, welches er seit 2018 für die Gebäudeversicherung geleistet hat. Die dadurch vakante Stelle wird zur Besetzung öffentlich ausgeschrieben.

Organisation der Gebäudeversicherung Zug

Der Verwaltungsrat bestimmt die strategische Ausrichtung der Gebäudeversicherung Zug, nimmt deren Gesamtleitung wahr und überwacht den Geschäftsbetrieb. Grundlage für die Wahl des Verwaltungsrats durch den Regierungsrat bildet das kantonale Gebäudeversicherungsgesetz, das seit 2018 in Kraft ist. Die Gebäudeversicherung Zug ist eine selbständige öffentlich-rechtliche Körperschaft mit Sitz in Zug. Im Auftrag des Kantons versichert sie alle Gebäude im Kanton Zug gegen Feuer- und Elementarschäden und erfüllt zentrale Aufgaben in der Schadensverhütung und -bekämpfung.

Kontakt

Regierungsrätin Laura Dittli, Sicherheitsdirektorin
T +41 41 728 50 20, laura.dittli@zg.ch